



Ein kreatives Projekt der
Kunstschule Cademia mit der Musikschule Gröden und der Mittelschule St.Ulrich.

Die neue Fachrichtung Musik

wird an der Kunstschule Cademia im Schuljahr 2010/11. Die Kunstschule stellt sich heuer am Tag der offenen Tür mit einer kreativen Komposition von bildenden Künsten, Musik und Theater vor.

**...verstärkte
praktische
Ausrichtung!**

Die Besonderheit der geplanten neuen Fachrichtung liegt darin, dass Musik und bildende Kunst zusammengeführt werden und dies an der traditionsreichen Kunstschule Cademia, die wegen ihrer verstärkten praktischen Ausrichtung der Fächer Malerei, Bildhauerei und Grafik eine Besonderheit in der Schullandschaft der Oberschulen Südtirols darstellt.

12 Wochenstunden für Musikfächer

Zusätzlich zum Regelunterricht einer allgemein bildenden Oberschule sind Fächer wie Instrumentalunterricht, Musikgeschichte, Komposition, Ensemblespiel, Tanz und neue Medien vorgesehen. Dieses vertiefte Angebot von Musikfächern gibt es derzeit nur an der Kunstschule Cademia in St.Ulrich.

Projektwoche 23. – 28.11.2009

Schüler/Innen der 2. Musikklasse der Mittelschule und der 3.Klasse der Kunstschule werden in die Werkstätten Malerei, Grafik, Modellieren, Instrumentalunterricht, Gesang, Fotografie, Sprachen und Naturwissenschaften hineinschnuppern können. Anschließend wird eine Wandervorführung präsentiert, die aus der Feder einiger Lehrern/Innen der Musik- und Kunstschule stammt.

Die Vorführungen der Komposition „art-fish-music“ werden am Vormittag von 8:00 Uhr bis 12:00 zu jeder vollen Stunde gezeigt und erstrecken sich über alle 4 Stockwerke des Kunstschulgebäudes. Die Zuschauer begleiten somit die Darsteller während ihrer Vorführung, die ca.40 Minuten dauert. Für Klassen ist eine telefonische Anmeldung erforderlich. Schulsekretariat: Tel. 0471 796240

**Alle
Kunst- Musik- und Kultur
Interessierten sind
eingeladen**